

Quercyrail est partie prenante

Cajarc (46)



Le Conseil d'administration

Debout : Paul BOUDET, Alain PERIER, René DEPASSE (vice-président), Roland LEMOINE (secrétaire), José GARZA.

Assis : Jacques FAURÉ (président), Christine ROMANCZUCK, Jean-Louis AUSSEL (trésorier)

L'association Quercyrail a tenu sa 30e assemblée générale le 15 novembre.

L'association qui compte 100 adhérents, veut sauvegarder le patrimoine de la ligne Cahors-Capdenac et entretenir du matériel ferroviaire. Elle s'emploie à réactiver un produit-phare : le train touristique qu'elle a fait circuler de 1985 à 2004. Le président Jacques Faure a présenté le rapport moral et d'activité 2013 : démarches, salons, gestion des matériels, travaux... et les projets pour 2014 déjà réalisés.

Le vice-président René Depasse a réaffirmé le souhait de Quercyrail de faire partie du projet de train touristique à l'étude entre Tour-de-Faure et [Cajarc](#). Le maire Jacques Borzo a promis de tenir une réunion pour faire part des résultats de l'étude demandée par le Grand Figeac. Un site internet est en cours de création.

La municipalité de Cajarc, qui souhaite plus de collaboration entre les associations, envisage une réunion avec Quercyrail et les Cheminots et amis du rail.